

Protokoll:

Vor dem Hintergrund, dass die Kennzahlen als Entscheidungsgrundlage für die kommunalen Gremien dienen sollen, gibt Frau Haars zu Bedenken, ob die Nichtdarstellung im Haushalt negative Konsequenzen haben könnte.

Die Gremienmitglieder werden, auch ohne dass eine Darstellung im Haushalt erfolgt, jährlich über die Kennzahl informiert. Herr Antpöhler- Zwiernik ergänzt, es könnte hier sinnvoll sein, eine alternative Kennzahl bzw. Entscheidungsgrundlage zu überlegen, die stattdessen im Haushalt dargestellt werden könnte.